

陸上自衛隊に感謝状を贈呈

～台風19号災害に対する支援に対して～

令和元年10月12日から13日にかけて関東地方を通過した台風19号は、町内各地に甚大な被害をもたらしました。特に、日原街道の崩落により、日原地域が一時孤立状態になり、また、氷川から古里地区にかけて1週間以上もの期間断水が発生しました。町では、陸上自衛隊へ災害派遣要請を行い、日原地区への物資輸送や断水地区での入浴支援などを行っていただきました。この派遣要請に伴う活動に対し、12月16日および19日に各駐屯地において、河村町長から各隊へ感謝状を贈呈しました。

【部隊および支援内容】

- 〔写真①〕 第一師団 第一後方支援連隊（練馬駐屯地）：古里小学校校庭での入浴支援
- 〔写真②〕 第一師団 第一音楽隊（練馬駐屯地）：古里小学校体育館での音楽支援（ミニコンサート）
- 〔写真③〕 第一師団 第一施設大隊（朝霞駐屯地）：各地区の安全確認・物資空輸時の誘導支援
- 〔写真④〕 第一師団 第一飛行隊（立川駐屯地）：日原地区への物資空輸



◀感謝状を贈呈する河村町長（練馬駐屯地にて）



お礼の挨拶を述べる河村町長（朝霞駐屯地にて）



〔写真④〕



〔写真③〕